

- 動画みました！初めて見る栽培方法で、おどろきました！土がつくトマトがあるのですね。真っ赤なツヤツヤの愛果を生で食べてみたいな～と思いました。大変な環境かとは思われますが、これからも大切に守って受け継いでほしいなと思います。
- 長野トマトさんの「信州のトマトがおいしいケチャップ」が大好きなのでこの動画を拝見しました。このケチャップを買ってから浮気しなくなりました。生産者さんの高齢化が進んでいるとのことでしたが、ぜひこれからも作り続けていただきたいです。いろいろな想いが伝わりました。応援しています！！
- 丁寧に丹精こめて作られたトマト。ありがたく美味しくいただきます。
- 今年は特に、野菜を育てるのが大変だったかと思います。そんな中で大切に育てられたトマトをぜひ味わってみたいです。
- トマトって木みたいに宙に浮いてるイメージでしたが、まなかトマトは地面に這って育っていて驚きました。柔らかいトマトが地面に当たることで傷んだりしないのかなど不思議でした。生産者4名しかいない中で、美味しいトマトを一生懸命作ってくださり感謝です。ケチャップ食べたことなかったけど、今回の動画を見て是非食べてみたいなと思いました！
- 映像からもトマトの新鮮さが伝わってきて、すごく美味しそうでした。ケチャップは子供たちも大好きでよくかけるので必需品です！トマトもいつも冷蔵庫に入っているのこれから食べ続けたいです。スーパーでマナカ見つけたいと思います。
- 地面にはって育ってるトマトは初めてみました！！収穫するのもきっと重労働だと思います。その大変さがあるのあの美味しいケチャップが出来るんですね。。これからも頑張ってください！応援してます。
- 生産する人が減っても、美味しいトマトを届けたい思いで生産を続けてくださっていることに感謝します。御年90歳でも続けて下さっている方もいるとのこと、お体的にとっても大変かとは思いますが、美味しいトマトケチャップが食べられるのも皆様のお陰です。娘はオムライスが大好きで、3日に一度はリクエストがきます。たくさんたくさん消費しますので、これからも美味しいトマトの生産を宜しくお願いします!!!!
- トマトは支柱をたてて栽培するものだと思っていましたが、このトマトはそのまま地面で栽培することに驚きました。トマトケチャップは子供も大好きで、美味しいケチャップと普通のケチャップを食べ比べると味が全然違います！生産者さんも高齢化とのことですが、美味しいケチャップを食べられるよう買って応援しますので、これからも美味しいトマトをよろしくお願いします。
- 美味しそうなトマトでした。
- ユーチューブ動画を拝見しました。トマトの名前「愛果」は果実を愛するという生産者さんの愛を感じました。生産者さんの人数不足や高齢といった問題もある中で、私たちもですが子ども達のために安心・安全も守ってくださりありがとうございます。私たちも大切に作ってくれたトマトケチャップを食べて応援したいと思います。
- 動画を見て、トマトの生産者さんを応援したい、そしてこの商品を食べたい！と、思いました。ケチャップ1個で8個のトマトを使用しているなんてびっくりしました。不安定な気候や高齢化が進み、さまざまな要因によりなかなか思うように生産が進まないでしょう。私達家族はトマトが大好きなので、これからはたくさん食べて消費に貢献したいと思います！
- 以前、トマトの収穫に参加しました。加工用トマトということでしたが そのまま食べても十分おいしかったです。試食させていただいたケチャップがとても美味しく、母や義母にもプレゼントしました。これからも美味しいトマト作り頑張ってください
- 生産者さんのご苦勞がわかりました。感謝しながら、おいしく食べさせていただきます。これからも頑張ってください。